



▼完成披露試写会の様子



▲『きらり登別』に収録された映像の一部

登別の魅力が詰まった 映像作品が完成

8 / 17

登別市PR映像作品完成披露試写会

8月17日(水)、市は、市民会館で登別市PR映像作品の完成披露試写会を開催しました。

この映像作品は、豊かな自然や市民の活気あふれる表情など、登別の魅力や元気を映像で全国に発信することを目的に、市が制作したものです。

試写会には、出演者や市民など約150人が来場し、作品を楽しみながら、ふるさと登別の魅力を再発見していました。

映像は、市民約60人が出演し、登別の自然や歴史などを紹介しながら、少年と少女が成長する過程を描く『きらり登別』、登別の美しい四季の風景を市民提供の写真で紹介する『きらり登別 春夏秋冬』の2作品で構成しています。

作品は、市のホームページやインターネット動画投稿サイト『You Tube』で公開しているほか、9月中旬から登別のPRにご協力いただける方に作品を収録したDVDを無償で配布します。

市長とまちづくりに ついて話し合う

7 / 22

市長室フリータイム

7月22日(金)、市は、市民が市長とまちづくりなどについて話し合う『市長室フリータイム』を開催しました。

この取り組みは、平成元年から行われ、これまで272人の市民と意見を交わしています。この日は、事前に申し込みをした6人が、家庭菜園講習会の開催や地域住民の協力、今後のスポーツ振興のあり方などをテーマに、市長とざっくばらんに話し合いました。

この事業は、今年度、あと2回の開催を予定しており、募集などについては、今後の広報のほりべつでお知らせします。



▲市長室フリータイムの様子